

Des nouveautés sont annoncées pour le transport aérien depuis l'[AEROPORT D'AVIGNON](#). En effet, à partir de juin prochain la compagnie CityJet reprendra les rotations entre Avignon et Londres, une ligne qui existe depuis 2011. Pour cette année cependant, elle sera opérée avec deux liaisons hebdomadaires, les dimanches et mercredis. Elle rejoint l'aéroport de London City. De plus, CityJet proposera cet été une ligne vers Bastia. Ces deux lignes fonctionneront pendant 11 semaines. La compagnie n'est pas low cost, les snacks et boissons sont gratuits à bord et un bagage en soute jusqu'à 12 kg est compris en cabine ainsi qu'un de 23 kg en soute. Il faut compter à partir de 49,99 € pour un aller simple vers Bastia et 179 € aller retour vers Londres. www.avignon.aeroport.fr